

Monsieur Tom WOLF, Gouverneur de Pennsylvanie,

Je vous écris pour vous demander la libération de Monsieur Mumia Abu-Jamal.

Cet homme, âgé de 68 ans, est privé de liberté depuis quatre décennies pour un crime dont il a toujours nié être l'auteur. Condamné à mort en 1982 au terme d'un procès raciste et expéditif bafouant les normes internationales les plus élémentaires de justice comme l'ont dénoncé Amnesty USA, la Commission des droits de l'Homme de l'ONU, le Parlement Européen et de nombreuses personnalités du monde entier. Sa défense n'a cessé de rappeler les très graves infractions à ses droits eu égard à la Constitution même des Etats-Unis d'Amérique, lesquelles auraient dû conduire à la révision de son procès inique et indigne d'une grande démocratie. Son droit d'appel en cours enfin reconnu doit lui permettre de défendre son innocence à la condition que la justice ne fasse plus obstacle à la manifestation de la vérité.

Mais l'urgence est ailleurs : Monsieur Mumia Abu-Jamal est aujourd'hui un homme dont l'état de santé nécessite un suivi médical permanent, incompatible avec son maintien en milieu carcéral. Après les lourdes conséquences de son hépatite dont le traitement volontairement tardif a engendré notamment une cirrhose du foie, en 2021 il a été contaminé au covid 19 et a subi quelques mois plus tard une opération cardiaque le fragilisant

Comme ses confrères journalistes du monde entier, réunis en congrès à Oman viennent de vous écrire à ce propos, je vous demande la libération immédiate de Monsieur Mumia Abu-Jamal pour qu'il puisse retrouver sa famille et se soigner avant qu'il ne soit trop tard.

Outre que vous en avez le pouvoir constitutionnel, cette décision est la seule voie humanitaire qui ferait honneur à la Pennsylvanie.

En souhaitant vivement que vous répondrez positivement à cette demande, recevez, Monsieur le Gouverneur, l'expression de ma plus haute considération.

FREE MUMIA NOW!

NOM	
PRENOM	
VILLE	

FRANCE



